



Campaña de UGT Madrid contra las muertes en el trabajo en jornada laboral

Comunidad de Madrid

#NiUnaMuerteMás

Desde UGT Madrid queremos hacer visibles a las personas que han muerto realizando su trabajo. En el pasado año, 78 personas trabajadoras perdieron la vida en la Comunidad Autónoma de Madrid, no olvidamos a los trabajadores y trabajadoras que han perdido su vida durante su jornada laboral. Detrás de cada trabajadora y trabajador accidentado hay una persona, familias, amistades, compañeros y compañeras, hay vidas que no continuarán escribiendo su historia. Por ello, no podemos permitir ni una sola muerte más, porque todos y todas tenemos derecho a una protección eficaz, a la seguridad y a la salud en nuestros trabajos. No somos números. Somos personas. Los accidentes laborales se deben, pueden y se tienen que evitar y desde UGT-Madrid vamos a seguir denunciando los accidentes laborales ante la Inspección de Trabajo para que se investiguen las causas.